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第６回遠別町議会（臨時会）議事日程 

 

令和５年７月１０日 

                         午前１０時００分 開議 

 

日程 

番号 
議 件 番 号 議 件 名 提案者 

  開会開議宣言 議 長 

１  会議録署名議員指名の件 〃 

２  会期決定の件 〃 

３  諸般の報告 〃 

４  行政報告 町 長 

５ 報告第１０号 専決処分の報告について（交通事故の和解について） 〃 

６ 議案第３５号 財産の取得について（町立診療所医療機器（機械浴槽 

一式）） 

〃 

７ 議案第３６号 財産の取得について（町立診療所医療機器（全身用Ｘ

線ＣＴ装置 一式）） 

〃 

８ 議案第３７号 財産の取得について（町立診療所医療機器（一般Ｘ線

撮影装置 一式）） 

〃 

９ 議案第３８号 財産の取得について（町立診療所医療機器（セントラ

ルモニタ 一式）） 

〃 

１０ 議案第３９号 財産の取得について（町立診療所医療機器（電動ベッ

ド 一式）） 

〃 

１１ 議案第４０号 工事請負契約の締結について（スポーツ公園野球場改

修工事） 

〃 

１２ 議案第４１号 令和５年度遠別町一般会計補正予算（第４号） 〃 

１３ 議案第４２号 令和５年度遠別町国民健康保険特別会計補正予算（第

１号） 

〃 

１４ 議案第４３号 令和５年度遠別町下水道特別会計補正予算（第２号） 〃 
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会議の経過 

令和５年７月１０日 

開会・開議 議長 小森嘉孝君 

 おはようございます。只今から令和５年第６回遠別町議会臨時会を

開催します。本日の出席議員は８名全員であります。定足数に達して

おりますので、これより本日の会議を開きます。なお、マスクを着用し

ている場合は、議事録作成のため、発言時には、マスクを外していただ

くようお願いをいたします。また、本日は会場内が暑くなっておりま

すので、上着を脱いでいただいても結構です。 

日程第１ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員

は、会議規則第１１９条の規定により、議長において、６番白幡広

喜君、７番山下悟君を指名します。 

日程第２ 議長 小森嘉孝君 

 日程第２、会期決定の件を議題とします。お諮りいたします。本

臨時会の会期は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議あ

りませんか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決しました。 

日程第３ 議長 小森嘉孝君 

日程第３、諸般の報告を行います。議長としての報告は、印刷し、配

付しているとおりであります。以上で諸般の報告を終わります。 

日程第４ 議長 小森嘉孝君 

日程第４、行政報告を行います。町長笹川洸志君。 

 町長 笹川洸志君 

 皆さんおはようございます。第６回遠別町議会臨時会を招集い

たしましたところ、夏場に入りまして、議員の皆様におかれまして

は、何かとご多忙のところをお繰り合わせをいただきまして、ご出

席を賜りましたことに対しまして、厚く御礼を申し上げます。ま

た、先週末、土曜日には催行されました、前遠別町議会議長遠別町

名誉町民故西畑広男氏のお別れ会に、議員各位は実行委員として

ご尽力を賜りまして、無事、お別れ会を終えることができました。

この間のご尽力に対しまして、厚く御礼を申し上げます。無事、終

了したこと本当に嬉しく思っております。ありがとうございまし

た。私からの行政報告は特にございませんが、教育委員会所管の行

政報告を教育長から１件報告をさせます。本臨時会の提出案件に

つきましては、報告１件、議案９件であります。ご審議の上、原案
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のとおりご議決を賜りますよう、よろしくお願いを申し上げまし

て、私からの行政報告にかえさせていただきます。よろしくお願い

いたします。 

 議長 小森嘉孝君 

 教育長佐藤裕昭君の行政報告を行います。 

 教育長 佐藤裕昭君 

 おはようございます。議長のお許しをいただきましたので、教育

委員会から、北海道中学校体育大会及び第４３回全日本バレーボ

ール小学生大会の出場について報告をさせていただきます。６月

２７日から２８日にかけて留萌管内中学校体育大会に、卓球部、女

子バレーボール部、野球部がそれぞれ出場し、卓球部、野球部につ

いては予選敗退となりましたが、女子バレーボール部が順調に勝

ち進み、決勝戦で天塩・初山別中学校と対戦し２対１で敗退し準優

勝となりましたが、２チームが全道大会に進出となるため、出場が

決定いたしました。大会日程は、７月２８日から３０日に留萌市で

の開催となり、部員１１名と少ない人数の中、日々練習に励んでお

り、全道大会においても大いに期待するところであります。続きま

して、遠別町バレーボール少年団遠別イーグルスは、留萌地区代表

として６月２４日に富良野市で開催された、令和５年度全日本バ

レーボール小学生大会北北海道大会において、決勝戦で釧路Ｊス

ピリッツに２対０で勝利し見事優勝いたしました。これにより、８

月７日から１０日の日程で東京都・神奈川県・千葉県を会場として

開催される第４３回全日本バレーボール小学生大会への出場が決

定いたしました。この大会は、全道・全国大会に係るスポーツ団体

補助金交付要綱で対象としている大会であるため、大会参加経費

については、町長と協議し、本臨時会に補正予算を計上しておりま

すので、ご審議の上、原案どおり議決賜りますようお願いを申し上

げます。バレーボール少年団は、全国優勝という大きな目標を持

ち、日々練習に励んでいると聞いておりますので、活躍を期待し、

報告とさせていただきます。以上、教育委員会からの行政報告とい

たします。 

 議長 小森嘉孝君 

 以上で行政報告を終わります。 

日程第５ 議長 小森嘉孝君 

 日程第５、報告第１０号、専決処分の報告について（交通事故の

和解について）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求めま

す。総務課長坂川敏文君。 
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 総務課長 坂川敏文君 

 はい、只今上程されました、報告第１０号、専決処分の報告につ

いて内容の説明をいたします。 

説明（記載省略）  

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。７番山下悟君。 

 ７番 山下悟君 

 はい、割と最近にも事故があったと思うんですけども、この再発

防止に向けた取り組みなどをどのように行ってるか、お聞きしま

す。 

 議長 小森嘉孝君 

 緒方教育次長。 

 教育次長 緒方章君 

 はい、今回の事故は教育委員会内の公用車と私用車ということ

にはなりますが、今後このようなことがないように十分注意喚起

はしました。その中で、車の運転が得意、不得意というものもあり

ますので、その辺を踏まえて、十分に注意するように、みんなでフ

ォローできるようにというような形の中で、進んで、注意していき

たいと考えております。以上です。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。 

   （「はい」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 今の答弁、教育次長がする答弁ですか。職員全体の事故防止、交

通事故を抑止っていう考え方からいけば、教育次長の答弁でいい

んですか。 

 議長 小森嘉孝君 

 笹川町長。 

 町長 笹川洸志君 

 橋本議員の質問にお答えをしたいと思います。あの、確かに内部

の職員の事故とは言いながらも、安易に取り扱うということは、あ

んまりいいことではないというふうに思っておりますし、まあ、こ

のことにつき…あの、交通安全のことにつきましては、毎月初めの

課長会議等で課長に対して、十分、交通事故に気をつけるようにっ

ていう注意喚起を行っております。まあ、そういった最中の事故で

ございまして、公道ではない駐車場での事故とは言いながらも、車
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が損傷したというようなこともございますので、今後、また改め

て、職員に対しての注意喚起、交通安全の徹底ということを進めて

いきたいというふうに思っておりますので、ご理解をいただきた

いと思います。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか、はい。ほかに質疑ございませんか。以上で本案

に対する質疑は終わります。本件は報告事項でありますので、これ

にて報告済みといたします。 

日程第６ 議長 小森嘉孝君 

 日程第６、議案第３５号、財産の取得について（町立診療所医療

機器（機械浴槽一式））を議題とします。本案について提案理由の

説明を求めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第３５号、財産の取得につい

て、提案理由及び内容の説明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 質問が一点、で、お願いがあります。まず、この予定価格ってい

くらですか。それと、議案３６号から議案３９号まで、議案説明の

ときに予定価格も言っていただけませんか。ってことは、工事請負

費はホームページで公開することなってるんで分かるんですけ

ど、財産の取得については公開されてないんで、予定価格、説明の

ときに一緒にお願いいたします。 

 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、最初に機械浴槽の予定価格につきましては、すいません、

９６８万円でございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか、ここは。はい、それでは、議案第３９号までの

予定価格も説明のときに言っていただきたいと思います。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい。 

 議長 小森嘉孝君 

 お願いいたします。ほかに質疑ございませんか。８番國部雅人

君。 
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 ８番 國部雅人君 

 ３５号から３６号、医療機器が並んでおりますが、全部納期限が

３月２９日になっております。えーとですね、この、今、半導体不

足とかで物品が全世界的にですね、不足しているという現状踏ま

えて、その納期の予定、実際に納入される予定が分かれば教えてい

ただきたいと思います。 

 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、この納期に関しましては、一律、３月２９日ということに

してございますが、建物の完成予定が１月３１日でございますの

で、その後に、まあ、検査等で引き渡しが終わってからの納入とい

うことになります。で、一応、業者さんのほうにも確認はしてるん

ですが、議員ご指摘のとおり、やっぱり社会情勢がかなり不透明と

いうことで、まあ、早めに契約をして、納期を最大限みて、建物の

引き渡し後に、順次、納入、設置をしていくと、そういう計画です

ので、今のところまだちょっとはっきりとした、まあ、２月から３

月にかけてというふうに考えてございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 ８番國部雅人君。 

 ８番 國部雅人君 

 はい、あの、確認したいのは開業予定が４月だと思うんですけれ

ども、それに間に合うか、間に合う約束というんですかね、予約が

取れているのかということを確認させていただきたいと思いま

す。 

 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、この医療機器のほかにも、備品、それから病院本体からの

引っ越し等もございますので、全体スケジュール、今調整しなが

ら、大体の雛型はできてるんですが、やはりあの、まあ現場との確

認しながらということですので、４月１日の供用開始には間に合

うというふうに考えてございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかに質疑ございませんか。以上で本案に対す

る質疑は終わります。お諮りいたします。議案第３５号、討論省

略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 
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 議長 小森嘉孝君 

異議なしと認めます。議案第３５号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

  （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第３５号は原案のとおり

可決されました。 

日程第７ 議長 小森嘉孝君 

 日程第７、議案第３６号、財産の取得について（町立診療所医療

機器（全身用Ｘ線ＣＴ装置一式））を議題とします。本案について、

提案理由の説明を求めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第３６号、財産の取得につい

て、提案理由及び内容の説明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

これより本案に対する質疑を行います。質疑ございませんか。以

上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案第３

６号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第３６号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第３６号は、原案のとお

り可決されました。 

日程第８ 議長 小森嘉孝君 

 日程第８、議案第３７号、財産の取得について（町立診療所医療

機器（一般Ｘ線撮影装置一式））を議題とします。本案について提

案理由の説明を求めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第３７号、財産の取得につい

て、提案理由及び内容の説明をいたします。 

 説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。ありませんか。以上で本

案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議案第３７号、
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討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第３７号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第３７号は原案のとおり

可決されました。 

日程第９ 議長 小森嘉孝君 

 日程第９、議案第３８号、財産の取得について（町立診療所医療

機器（セントラルモニター一式））を議題とします。本案について

提案理由の説明を求めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第３８号、財産の取得につい

て、提案理由及び内容の説明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 すいません。これはあの、３月の主要施策でいう検査の機器でよ

ろしいんでしょうか。 

 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 このセントラルモニターにつきましては、主要施策の部分でい

きますと、病棟の部分に。 

 ２番 橋本初昭君 

 病棟。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 病棟です。 

 ２番 橋本初昭君 

 わかりました。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかにございませんか。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 すいません。 
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 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 大変申し訳ございません。病棟ではなく、看護、看護の部分でご

ざいます。大変失礼いたしました。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。 

   （「はい」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 はい、ほかに質疑ございませんか。以上で本案に対する質疑は終

わります。お諮りいたします。議案第３８号、討論省略、採決して

よろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第３８号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第３８号は原案のとおり

可決されました。 

日程第１０ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１０、議案第３９号、財産の取得について（町立診療所医

療機器（電動ベッド一式））を議題とします。本案について提案理

由の説明を求めます。病院事務長齊藤晶夫君。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、只今上程されました、議案第３９号、財産の取得につい

て、提案理由及び内容の説明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。５番山本仁美君。 

 ５番 山本仁美君 

 はい、診療所ですから、まあ、１９名ですよね、で、１９組と。

で、今までの国保病院で使ってた電動のベッド、一番新しい年数、

何年だったんでしょうかね、して、そんなに壊れるもんだかってい

う感じで、まあ、新築に伴いね、一式っていうのは分かりますけど

も、新しい、一番最近のやつで何年か教えていただきたいと思いま

す。 
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 議長 小森嘉孝君 

 齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 すいません、今ちょっと、確認いたします。ちょっとお待ちくだ

さい。 

   （「はい」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 暫時休憩します。 

  休憩（１０：３５） 

再開（１０：３５） 

 議長 小森嘉孝君 

 休憩を解き会議を再開します。齊藤病院事務長。 

 病院事務長 齊藤晶夫君 

 はい、すいません、ベッドにつきましては、現在、当病院では電

動ベッドのほうは設置はございません。で、手動のみであります。

で、手動ベッドで一番直近が、平成２７年度取得でございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。 

   （「はい」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 ほかに質疑ございませんか。以上で本案に対する質疑は終わり

ます。お諮りいたします。議案第３９号、討論省略、採決してよろ

しいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第３９号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第３９号は原案のとおり

可決されました。 

日程第１１ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１１、議案第４０号、工事請負契約の締結について（スポ

ーツ公園野球場改修工事）を議題とします。提案理由及び内容の説

明を求めます。建設課長髙田博之君。 

 建設課長 髙田博之君 

 はい、只今上程されました、議案第４０号、工事請負契約の締結

について、提案理由及び内容の説明をいたします。 



- 11 - 

 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 昭和５４年度建設で４４年度経過してるんですが、直近の大規

模改修の内容を教えてください。 

 議長 小森嘉孝君 

 いいですか、暫時休憩します。 

   休憩（１０：４０） 

 再開（１０：４２） 

 議長 小森嘉孝君 

 休憩を解き会議を再開します。髙田建設課長。 

 建設課長 髙田博之君 

 グランド内の、あの、表土等の入れ替えについて、ちょっと記

録、今、持っておりませんので、後ほど調べて報告させていただき

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかに質疑ございませんか。以上で本案に対す

る質疑は終わります。お諮りいたします。議案第４０号、討論省

略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第４０号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第４０号は原案のとおり

可決されました。 

日程第１２ 

 

 

議長 小森嘉孝君 

 日程第１２、議案第４１号、令和５年度遠別町一般会計補正予算

（第４号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求めます。 

  総務課長坂川敏文君。 

 総務課長 坂川敏文君 

 はい、只今上程されました、議案第４１号、令和５年度遠別町一

般会計補正予算（第４号）について、提案理由及び内容のご説明を

いたします。 

説明（記載省略）  
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 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁

から７頁の２頁です。８番國部雅人君。 

 ８番 國部雅人君 

 価格高騰支援事業なんですが、支給予定が８月予定となってま

すが、具体的にいつ頃になるか分かるでしょうか。 

 議長 小森嘉孝君 

 小林福祉課長。 

 福祉課長 小林大輔君 

 はい、ここで８月予定と書かせていただいておりますが、なるべ

く早くには支給したいというふうに考えてございます。ただちょ

っと事務的な準備がありますので、８月にはなってしまうであろ

うということが想定されてます、以上です。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかに質疑ございませんか。以上で歳出の質疑

は終わります。次に歳入について行います。５頁の１頁です。以上

で歳入の質疑は終わります。歳入歳出全般について質疑を行いま

す。以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議

案第４１号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第４１号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第４１号は原案のとおり

可決されました。 

日程第１３ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１３、議案第４２号、令和５年度遠別町国民健康保険特別

会計補正予算（第１号）を議題とします。提案理由及び内容の説明

を求めます。福祉課長小林大輔君。 

 

 福祉課長 小林大輔君 

 只今上程されました、議案第４２号、令和５年度遠別町国民健康

保険特別会計補正予算（第１号）につきまして、提案理由及び内容

についてご説明いたします。 

説明（記載省略） 
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 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁

の１頁です。２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 今の過誤納還付金なんですが、年金の減額によるっていう説明

でしたが、ちょっと詳しく、どのようなことで年金が減額になった

のか。 

 議長 小森嘉孝君 

 西尾住民課長。 

 住民課長 西尾英樹君 

 はい、日本年金機構から、年金額の再裁定を行った結果、年金額

が減額しましたということの通知がありまして、詳細については、

ちょっとそれ以上は分からない状況なんですけれども、はい。 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 で、これ、国保税だけの過誤納で終わるってことで、町道民税に

は影響がなかったという解釈でよろしいですか。 

 議長 小森嘉孝君 

 暫時休憩します。 

  休憩（１０：５１） 

再開（１０：５１） 

 議長 小森嘉孝君 

 会議を再開します。西尾住民課長。 

 住民課長 西尾英樹君 

 はい、町道民税につきましても、還付が発生しておりまして、６

月の２６日に還付済みでございます。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。 

  （「いや、ちょっといいですか。」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 ２番橋本初昭君。 

 ２番 橋本初昭君 

 町道民税については、６月でやったという答弁でしたが、じゃあ

なぜこの時、国保税もできなかったのかなっていう質問なんです

が、今の答弁ですと、６月の補正の時に、町道民税は。 

 住民課長 西尾英樹君 

 補正ではない。 
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 ２番 橋本初昭君 

 ちょっと、したらもう１回答弁ちょっと。 

 議長 小森嘉孝君 

 ちょっと休憩します。 

  休憩（１０：５２） 

再開（１０：５３） 

 議長 小森嘉孝君 

 休憩を解き会議を再開します。西尾住民課長。 

 住民課長 西尾英樹君 

 はい、一般会計につきましては、既存の予算がございますので、

その中で還付いたしました。で、国保税につきましては、予算が１

万円しかありませんので、今回補正させていただきました。 

 議長 小森嘉孝君 

 よろしいですか。ほかに質疑ございませんか。以上で歳出の質疑

は終わります。次に歳入について行います。５頁の１頁です。以上

で歳入の質疑は終わります。歳入歳出全般について質疑を行いま

す。以上で本案に対する質疑は終わります。お諮りいたします。議

案第４２号、討論省略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第４２号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第４２号は原案のとおり

可決されました。 

日程第１４ 議長 小森嘉孝君 

 日程第１４、議案第４３号、令和５年度遠別町下水道特別会計補

正予算（第２号）を議題とします。提案理由及び内容の説明を求め

ます。建設課長髙田博之君。 

 建設課長 髙田博之君 

 はい、只今上程されました、議案第４３号、令和５年度遠別町下

水道特別会計補正予算（第２号）について、提案理由及び内容の説

明をいたします。 

説明（記載省略） 

 議長 小森嘉孝君 

 これより本案に対する質疑を行います。歳出から行います。６頁

の１頁です。ありませんか。以上で歳出の質疑は終わります。次に
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歳入について行います。５頁の１頁です。以上で歳入の質疑は終わ

ります。歳入歳出全般について質疑を行います。以上で本案に対す

る質疑は終わります。お諮りいたします。議案第４３号、討論省

略、採決してよろしいですか。 

   （「異議なし」との声あり） 

 議長 小森嘉孝君 

 異議なしと認めます。議案第４３号について、原案に賛成の諸君

の起立を求めます。 

   （全員起立） 

 議長 小森嘉孝君 

 起立全員であります。したがって、議案第４３号は原案のとおり

可決されました。暫時休憩します。 

   休憩（１０：５７） 

 再開（１１：００） 

 議長 小森嘉孝君 

 休憩を解き会議を再開します。先ほどの質問の答弁につきまし

ては、休会中に書面で報告をさせていただきますので、よろしくご

配慮お願いいたします。 

閉会 議長 小森嘉孝君 

以上をもちまして、本臨時会の会議に付議された案件の審議は

全部終了いたしました。これにて令和５年第６回遠別町議会臨時

会を閉会します。本日はご苦労様でした。 

 


